

第 17 号



シルバー

今治

題字 武田正春

<発行>

公益社団法人 今治市シルバー人材センター

所在地 〒794-0033 今治市東門町五丁目 840 番 4

TEL 0898-22-2003 FAX 0898-31-3601

URL <http://imabari-silver.jp/> Eメール imabari.sjc@fancy.ocn.ne.jp

写真 越智 和志



理事長あいさつ

理事長
越智 正規

明けましておめでとうございます。

会員の皆様に謹んでご挨拶を申し上げます。また、旧年中は本センターに対しまして、格別なるご理解とご支援を賜り、厚くお礼を申し上げます。

近年は、かつて経験したことのない急速な少子高齢化の進展に伴い、生産労働層人口の減少が続く中、シルバー人材センターの果たす役割もますます重要になってきています。

一方、国においては、アベノミクスの推進により様々な政策を打ち出し、「一億総活躍社会」の実現に努めるとともに、働き方改革が進められておりますが、地方においては回復の兆しがあまり感じられない現状にあります。また、外国人労働者の受け入れ拡大への転換や、70歳雇用延長に向けた検討がなされているほか、2023年10月からの消費税に関連した「インボイス制度」の導入に伴う配分金の実質的部と消費税部分との完全分離など、シルバー人材センターを取り巻く環境も大きく変化しようとしております。

そうしたなかで、今年も事業の拡大・拡充を目指して「会員の拡大」「安全適正就業の推進」に加えて、「派遣事業への移行」を中心に進めてまいります。

特に、就業開拓専門員の皆さんによる事業所や一般家庭への訪問開拓、地元情報誌等への広告掲載、各種イベントなどを通じた積極的な広報や普及啓発活動に努めます。そして、高齢者の皆さんの社会参加を通じた生きがいづくりや地域への貢献ということを十分尊重し、ニーズに合った事業への取り組みに向けて工夫しながら取り組んでまいりたいと思います。

今後とも、会員の皆様とともに「自主・自立・共働・共助」の理念のもと「生涯現役社会」実現の一助となるよう、事業展開を図つてまいる所存でございますので、より一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。新しい年が会員の皆様とセンターにとりまして、穏やかで希望に満ちた明るい年になりますよう心からお祈りし、新年の挨拶とさせていただきます。

活動報告

**「おおきくなあれ」開設10周年
お楽しみ会を終えて**



越智里栄子

私は、今まで先輩スタッフの方々が培ってきた素晴らしい実績を受け継ぎ、次のスタッフに受け渡す立場となりました。

今年は10年の節目となり、今まで「おおきくなあれ」でスタッフとして就業した34名が一堂に会し、平成30年10月1日に10周年記念のお楽しみ会を開催しました。当日参加してくれた20組の親子と一緒に、笑いあり、涙ありの楽しい1時間を作り出しましたことを、

平成20年10月1日に子育て支援施設「にここに広場おおきくなあれ」が産声をあげました。

女性会員の働く場所としてシルバー人材センターが今治市から委託を受け、女性会員スタッフ12名が今までの経験を活かして、広場をスタートさせました。

スタッフの知恵と努力と笑顔で、多くのお母さんの心の拠り所となり、頑張るお母さんの憩いの場所になつたと聞いております。



立ち上げ当時のスタッフ
久しぶりの出演です



普段会わない会員さん
同士で、楽しく話を
しながら歩きました。

とても幸せだと感謝しています。「おおきくなあれ」を通じて出逢ったスタッフは、私の人生の新しいページを埋めてくれました。この人脈と知識は、これからも私を助けてくれることでしょう。次のスタッフへのバトンタッチまであと数か月。いろいろなイベントを通じて、利用者の皆さんのお役に立つことを心掛けながら楽しんで、笑顔で勤めを終えたいと思っています。

「おおきくなあれ」が、これからも、益々身近な子育ての場所として皆様のお役に立つこと、そして更に飛躍することを期待しております。

私は、今まで先輩スタッフの方々が培ってきた素晴らしい実績を受け継ぎ、次のスタッフに受け渡す立場となりました。

爽やかな秋空のもと、74名の参加者が国際サイクリング大会で使用した道路約5キロメートルを、ウォーキングしながら清掃しました。

「日頃、こんなに歩くことはないから、貴重な体験ができた」「一万歩以上歩けた!」と、参加された皆さんは笑顔で話してくださいました。

初めて開催した講習会にも係わらず、数多くの受講希望がありましたので、平成31年1月29日に改めて開催したいと思います。ぜひ、ご参加ください。

平成30年10月20日に、健康ウォーキングとボランティア清掃を行いました。今治市だけではなく、新聞折込みでも参加者を募り、会員以外の方も参加して頂きました。

平成30年10月20日に、健康ウォーキングとボランティア清掃を行いました。今治市だけではなく、新聞折込みでも参加者を募り、会員以外の方も参加して頂きました。

護予防講習会」を開催しました。今治市の高齢介護の現状や元気で長生きするための予防体操を体験しながら学ぶことで、頭と体を使つた楽しく充実した講習会となりました。



ゆっくりの動きは案外きつい。



普段使わない筋肉がミリミリ~!!

健康ウォーキング及びボランティア清掃

平成30年10月20日に、健康ウォーキングとボランティア清掃を行いました。

今年は、普及啓発活動の一環として、

会員だけではなく、新聞折込みでも参

加者を募り、会員以外の方も参加して

頂きました。

爽やかな秋空のもと、74名の参加者が国際サイクリング大会で使用した道

路約5キロメートルを、ウォーキング

しながら清掃しました。

「日頃、こんなに歩くことはないか

ら、貴重な体験ができた」「一万歩以

上歩けた!」と、参加された皆さんは笑顔で話してくださいました。

介護予防講習会

平成30年11月6日に、今治市が実践する「市政出前講座」を活用した、「介護予防講習会」を開催しました。今治

市の高齢介護の現状や元気で長生きす

るための予防体操を体験しながら学ぶ

ことで、頭と体を使つた楽しく充実し

た講習会となりました。

初めて開催した講習会にも係わら

ず、数多くの受講希望がありましたの

で、平成31年1月29日に改めて開催し

たいと思います。ぜひ、ご参加ください。

会員ひろば

お客さまとの親睦旅



村上 省一

昨年11月12日、私の車を利用して1泊2日の親睦の旅に出かけました。

今回は剪定のお仕事等を発注していくお客様と、会員3名の、総勢6名の旅です。



竹田城趾



帝釈峠

朝6時半に出発し、瀬戸中央道を通つて、一路兵庫県豊岡市にある「竹田城跡」へ。竹田城跡は、「天空之城」と呼ばれ雲海で有名なところです。但馬の小京都出石の振鼓楼を鑑賞し、皿そばを満喫。

最後は、三原市の佛通寺へ。佛通寺は、中国三十三觀音靈場の第10番で、こちらも紅葉の名所で、見事でした。

今回の旅で、同行した6名の信頼感は一層深まり、新しい仕事の発注もいただけました。

私は、予定していたコースを事故なく無事に巡ることができ、皆さんに大満足していただき、心からホッとしま

2日目は、香住の朝市から余部鉄橋、鳥取県の浦富海岸と巡り、広島県庄原市の国定公園帝釈峡へ。帝釈峡は、紅葉や神龍湖の遊覧船が有名です。紅葉が最高の時期で、皆さん大満足でした。



民宿つね乃家



佛通寺

今治城に勤めて



日之西正樹

私は、昨年の10月から今治城で働いています。

今治城では、館長さんをはじめとする職員の方たちは別に、シルバー会員の人たち13名が、1日に4名を基本にローテーションで、天守のほか3か所の櫓（やぐら）において、入館チケットの販売やお客様の対応、そして館内外の清掃等に従事しています。

お客様は、県外や国外の方がほとんどで、来館された時にはにこやかに笑顔で、あるいはさつをし、お客様に失礼のな

した。
「次回もご一緒に旅行しましょう」との嬉しい言葉もいただき、また企画をしてみようと心に決めました。

いよう、また今治の顔として丁寧に応接するよう、会員みんなで心掛けておられます。

折に触れて、お客様からお城や今治の歴史はもとより、観光スポットのほか、タオルをはじめとする名産品や名物など、いろいろと尋ねられることがあります。お城については全く不勉強だった私でしたが、パンフレットや館内に備え付けてある手引き書で、少しづつ学び、基本的な説明ができるよう努め、また今治に関する色々な事柄も一つひとつ再認識しながら、分かりやすく説明できるように心がけております。

時々、お客様から「立派なお城ですね。」とか「お堀をはじめ敷地も広く、きれいに保たれていますね。」などの評価をいただくと、自分の事のように嬉しくなって、「ありがとうございます！」と言ひながら誇らしく思い、つい今治を自慢しながら観光セールスをしています。

観光で今治に来られた方への対応は、「明るく丁寧なおもてなし」と、「お國自慢」など、勝手に思つたりしがなら元気に楽しく仕事をしております。

このように楽しく仕事ができるのは、職場のみなさんにいつも助けられているからであり、このことに深く感謝しながら、これからも胸を張つて仕事をしたいと思います。



○2019年度の配分金等の金額について

2019年10月より、消費税が8%から10%に引き上げられる予定です。皆さんに支払われている配分金等には、消費税が含まれている〔配分金等本体金額〕+〔消費税等相当額〕ことから、消費税が8%である9月末までと、10月以降からは、配分金等の単価金額が異なります。消費税相当額の増税分(2%)を増額する予定です。

○適格請求書等保存方式(インボイス制度)の導入について

2023年10月1日より、「適格請求書等保存方式(いわゆるインボイス制度)」が導入されます。現在会員の皆様にお支払いしている配分金等は、「配分金等本体相当額」と「消費税等相当額」に分けられます。本来、消費税は円以下の事業者(会員の皆さんは、すべて「個人事業者」とみなされます)は免税事業者でしたので、皆さんにお支払いしていた配分金に含まれる消費

税等は、納税の義務はありませんでした。

しかしながら、インボイス制度が導入されると、免税業者である会員のみなさんに配分金等本体に係る消費税等相当額をお支払いすることが出来なくなります。今までお支払いしている「消費税等相当額」については、みなさんの益税となっていること、2023年10月以降は、お支払いできなくなることを、ご理解ください。

○会費の納入について

平成30年度の会費(2400円)が未納の方は、大至急センターへ納入ください。退会をご希望の方も、今年度の会費を納入のうえ、退会となります。

○会員の募集について

会員の募集を行っています。特に剪定・草刈りの出来る方や女性で、何か仕事をしたいと思っている方がおいでましたら、ぜひとも事務局までご紹介ください。

○会員作品展開催について

総会会場及びセンター会議室にて会員作品展を開催します。写真・絵画・書・手作り小物等を募集しています。

【展示日時】 4月26日(金)

【展示場所】 総会会場及びセンター会議室

総会開催日から約1か月間

○シルバー今治第18号の表紙に掲載する写真の募集について

発行は本年8月予定

【題材】 自由(季節感のあるもの)

【大きさ】 半版

【募集締切】 6月14日(金)

○広報掲載記事の募集について

川柳・短歌・安全スローガン・体験談・写真・絵画・書・手作り小物等「会員ひろば」に掲載しますので、自慢の作品を応募してください。

【募集締切】 6月14日(金)

作品、記事の提出先は、いずれもセンター事務局までお願いします。

○配分金支払日

1月21日	(月)	2月20日	(水)
3月20日	(水)	4月19日	(金)
5月22日	(水)	6月20日	(木)
7月22日	(月)	8月20日	(火)
9月20日	(金)	10月21日	(月)
11月20日	(水)	12月20日	(金)

編集後記

今期から、広報委員が交代しました。一同、皆様に親しまれる広報誌づくりに努めたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

平成も、後わずかとなりました。この春、4月30日には、現天皇陛下が退位され、30年という平成の時代が終わりを告げます。

これまで国民に愛情を与えてください。さつた天皇皇后両陛下に感謝の気持ちでいっぱいです。

平成29年えひめ国体にも来県、また9月には、西日本豪雨被災者見舞いに愛媛をご訪問いただき、被災者に寄り添つてお言葉を頂きました。日本各地に自然災害が矢継ぎ早に発生し、その都度訪問された所での優しいお言葉や眼差しは、どなたにも元気と勇気を届けてくださいました。

次は、どんな元号になるのかまだ判りませんが、新時代も私たちが幸せに暮らせる時代であってほしいと願っています。今年も、心身ともに健康で安全就業を心掛け、事故なく元気に過ごしましょう!

委員長	三好 康生
委員	阿部 潔
委員	河原田 旭
委員	山内 ひとみ

広報委員
平成30年7月に改選されました。
委員長 村上 省二
副委員長 井出 サツミ